



Aktenzeichen: CDU

Datum: 25.08.2025

Hinweis:

Beratungsfolge: Schulträgerausschuss

**Sachstand Schülerbeförderung  
hier: Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion**

**Die CDU-Fraktion Frankenthal bittet um Auskunft über den aktuellen Sachstand zur Schülerbeförderung aus den Stadtteilen Eppstein, Flomersheim und Stuernheim.**

In den vergangenen Wochen haben sich zahlreiche Eltern an die Verwaltung gewandt, um auf die Überlastung der Busverbindungen – insbesondere zu Schulbeginn – hinzuweisen. Aus den Rückmeldungen ist zu entnehmen, dass die Verwaltung zugesagt hat, nach möglichen Lösungen zu suchen.

Vor diesem Hintergrund bittet die CDU-Fraktion um die Beantwortung folgender Punkte im nächsten Schulträgerausschuss:

1. **Welche konkreten Maßnahmen werden aktuell geprüft oder vorbereitet**, um die Schülerbeförderung aus den genannten Stadtteilen zu verbessern?
2. **Gibt es bereits Ergebnisse oder Zwischenerkenntnisse**, etwa aus Gesprächen mit den Verkehrsunternehmen oder auf Grundlage eigener Analysen?
3. **Welche Zeitschiene ist derzeit vorgesehen**, um zu einer tragfähigen Lösung zu kommen?
4. Ist vorgesehen, das Thema aufgrund seiner Dringlichkeit **in eine der kommenden Stadtratssitzungen** zu überführen, da der Schulträgerausschuss nicht regelmäßig genug tagt?
5. Wird es eine **fortlaufende Berichterstattung** zum Thema geben – auch in dem Fall, dass es vorübergehend keine inhaltlichen Neuerungen gibt?

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

## **Begründung**

Die CDU-Fraktion Frankenthal begrüßt, dass die Verwaltung zugesagt hat, an einer Lösung für die überlastete Schülerbeförderung zu arbeiten. Gleichzeitig ist es aus unserer Sicht wichtig, das Thema auch auf politischer Ebene eng zu begleiten – gerade weil es viele Familien direkt betrifft und häufig Rückmeldungen aus der Elternschaft eingehen.

Eine regelmäßige Information – idealerweise im Stadtrat – schafft Transparenz und zeigt, dass sich Politik und Verwaltung gemeinsam für eine Verbesserung einsetzen. Auch wenn es noch keine kurzfristigen Lösungen gibt, ist eine offene Kommunikation ein wichtiger Schritt, um Vertrauen zu stärken und realistische Erwartungen zu vermitteln.

Aus Sicht der CDU-Fraktion ist es zudem sinnvoll, alle Fraktionen regelmäßig über den aktuellen Stand zu informieren, damit die gesamte Stadtpolitik diesen Prozess aktiv unterstützen und mitgestalten kann.

Für Ihre Bemühungen vielen Dank im Voraus  
und mit freundlichen Grüßen

Für die CDU-Fraktion



(Martin Schuff)